
4 Pièces

92 m²

Réf. W-02U69Z

799 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nouvelle  adresse  au  coeur  du  quartier  de  la  Libération.Situé  en  plein

coeur  de  ville,  ce  quartier,  célèbre  pour  son  marché  à  ciel  ouvert,  est

desservi  par  la  ligne  1  du  tramway  et  permetd'accéder  en  quelques

minutes  à  la  Place  Masséna,  au  Vieux  Nice  et  à  la  Promenade  des

Anglais.La  résidence,  intimiste  et  à  l'architecture  soignée,  sera

composéed'appartements  neufs  du  studio  au  5  Pièces  avec  des

surfacesgénéreuses,  de  beaux  extérieurs  et  des  prestations  haut  de

gamme.Une  gamme  de  prestations  élégantes  alliant  qualité  et

esthétisme,vous offrant confort et bien-être au quotidien. Laissez-vous

...

New address in the heart  of the Liberation district.Located in the heart  of the city,

this  district,  famous  for  its  open-air  market,  is  served  by  the  tram  line  1  and

provides access in a few minutes to Place Masséna, Vieux Nice and the Promenade

desAnglais.The  residence,  intimate  and  with  neat  architecture,  will  consist  ofnew

apartments  from studio  to  5 rooms with  generous  surfaces,beautiful  exteriors  and

high-end  services.A  range  of  elegant  services  combining  quality  and

aesthetics,offering comfort and well-being on a daily basis.A Nice residence where

all the accommodations are equipped ...
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